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□ 会　長　　原尾　　勝
□ 副会長　　河村　訓陸
□ 幹　事　　安藤　武司
会報委員長　 前田　吉彦

□ 題　字　　原尾　勝
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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会長挨拶　続き

８８，５３０に上っています。
以上で会長挨拶を終わります。
ありがとう御座いました。

ニコニコBOX（敬称略）

安藤　　武司：本日の卓話担当です。宜しくお
　　　　　　　願いします。    
片桐　順一郎 ：今日も元気で    
森本　　時夫：明けましておめでとうございま
　　　　　　　す。
辻　　　　博：前例会では、私の年男と妻の誕
　　　　　　　生日を祝って頂きありがとうご
　　　　　　　ざいました。    
      

出席報告

会員数：33名

出席数：26/33名

欠席者：7名（出席免除 1名　81.82%）
出席率：78.79%

会長挨拶　

　皆さん、こんにちは。
　毎年１月は、ロータリー理解推進月間です。
我々ロータリアンがロータリーについて一層の
理解を深めると共にロータリー以外の一般の方
にもよく知って戴く為のプログラムを実践する
月間であると言う事です。と言う事で今月は、
ロータリーについてのお話をさせて戴く予定で
す。ロータリーの誕生は、青年弁護士ポール・
ハリスが荒廃していたシカゴの街でお互いに信
頼出来る公正な取引をし、仕事上の付き合いが
そのまま親友関係にまで発展する様な組織を作
りたいと言う事で１９０５（明治３８）年２月
２３日にシカゴロータリークラブが誕生致しま
した。日本においては、１５年後、１９２０（
大正９）年１０月２０日に東京ロータリークラ
ブが創立し、翌年４月１日に世界で８５５番目
のクラブとして国際ロータリーに加盟が承認さ
れました。この初代会長が米山梅吉さんであり
ます。第２次世界大戦により１９４０（昭和１
５）年に国際ロータリーから脱退し、戦後１９
４９（昭和２４）年３月に復帰します。この間
も水曜会、木曜会と名前を変えて活動していた
と言う事です。また戦前、戦争の色が濃厚にな
った頃、ロータリーと言う横文字を使うとは、
怪しからん、貴様ら日本人かと言われ、日本人
である事を証明する為に例会時に君が代を斉唱
する様になったと言われています。戦後は、日
本のロータリーも目覚ましい発展を遂げ現在、
日本全体でのクラブ数は、２，２８０、会員数

会長・幹事担当：

第 1524 回 例会　1/29( 水 )

臨時総会（補正予算承認）   
１００万＄     

苅谷・松野担当：

第 1523 回 例会　1/22( 水 )

卓話（５）
１００万＄

会長・幹事担当：

第 1522 回 例会　1/15( 水 )

卓話（４）
１００万＄
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　会報・広報　１月担当　前田　吉彦

         
次回例会のご案内

第１５２４回　例会 １月２９日（水）
臨時総会（補正予算承認） １００万＄         

担当者：会長・幹事

    

卓話（４）          
岐阜北ＲＣ　
バス例会のアンケート結果について

          

         
バス例会（１５１６回）の際に、アンケートを
取り、その結果から、意見交換をした。          
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幹事報告事項

前回の例会欠席の方は、絵馬にサインをお願い
します。

例会行事

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・国際奉仕委員会　　　　　　　　森本　時夫          
国際青少年交換派遣学生の再募集締切は１月２
２日です。          

・ロータリー情報委員会　　　　　永瀬　　章          
Ｉ．Ｇ．Ｍ．開催案内　　　
日　時　１月１７日（金）１８：３０～          
場　所　都ホテル　四川　　　
テーマ　「職業奉仕の推進」　　　
参加者は定時にお集まりください。          

・プログラム委員会　　　　　　　岡田一二三          
例会変更２月１２日職場例会を変更して都ホテ
ルへ変更になりました。　　          


